

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN



Hak cipta milik IBI KIKK Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, maka kesimpulan yang dapat diambil oleh peneliti adalah sebagai berikut :

1. *Profitabilitas* berpengaruh negatif terhadap *Struktur Modal*. Yang berarti apabila tingkat *Profitabilitas* mengalami kenaikan maka *Struktur Modal* akan mengalami penurunan. Semakin tinggi tingkat profit perusahaan akan semakin kecil pinjaman hutang perusahaan. Begitu juga sebaliknya ketika profit perusahaan rendah, maka aktivitas investasi laba akan berkurang sehingga perusahaan lebih bergantung pada penggunaan dana hutang.
2. *Investasi* berpengaruh negatif terhadap *Struktur Modal*. Yang berarti bahwa apabila tingkat *Investasi* mengalami kenaikan maka *Struktur Modal* akan mengalami penurunan. Semakin tinggi tingkat *Investasi* perusahaan maka semakin rendah perusahaan berminta mencari dana eksternal dikarenakan perusahaan memiliki aset tetap yang cenderung dialokasikan dananya untuk kebutuhan pembiayaan investasinya.
3. *Ukuran Perusahaan* berpengaruh negatif terhadap *Struktur Modal*. Yang berarti bahwa apabila tingkat *Ukuran Perusahaan* meningkat maka *Struktur Modal* akan mengalami penurunan. *Ukuran perusahaan* yang besar cenderung tidak akan menaikkan pinjaman hutang. Hal ini ditunjukkan bahwa perusahaan memiliki dana internal yang besar, sehingga perusahaan mampu membiayai investasi dengan dana yang dimilikinya.





B. Saran

Berdasarkan pada hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diberikan dengan keterbatasan penulisan, maka penulis ingin memberi saran yang sekiranya membantu para peneliti dan penulis selanjutnya untuk lebih mengetahui lebih dalam mengenai variabel-variabel yang ingin dianalisis. Berikut ini merupakan beberapa saran dari penulis :

1) Bagi Investor

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disarankan bagi Investor bisa menjadikan tingkat *profitabilitas* alternatif investasi, dikarenakan *Profitabilitas* merupakan hasil laba perusahaan yang digunakan sebagai sumber pendanaan perusahaan. Dengan tingkat laba yang tinggi dan modal yang kuat, perusahaan cenderung akan menurunkan tingkat hutangnya karena perusahaan sudah memiliki modal sendiri untuk dana operasional perusahaan. Dalam hal ini profit perusahaan semakin tinggi dikarenakan banyaknya investor yang menginvestasikan uangnya ke perusahaan yang memiliki tingkat profit yang tinggi.

Berdasarkan hasil penelitian mengenai *Investasi*, dapat disarankan kepada investor untuk melihat tingkat hutang perusahaan dan aset perusahaan dalam hal *Investasi*, dikarenakan *Investasi* merupakan tingkat *Investasi* perusahaan dalam aset tetap. Dalam hal ini perusahaan menggunakan aset tetapnya untuk kebutuhan operasional perusahaan. Semakin tinggi *Investasi* perusahaan semakin rendah perusahaan menggunakan tingkat hutang sebagai dana internal perusahaan.

2) Bagi Perusahaan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai *Ukuran Perusahaan*, semakin tinggi *Ukuran Perusahaan* semakin rendah perusahaan akan menggunakan hutangnya sebagai sumber pendanaan, karena adanya alternatif pendanaan. Salah satu

alternatif sumber pendanaan perusahaan yaitu melalui pasar modal. Dalam hal ini perusahaan memiliki akses pasar modal yang luas. Bisa disarankan untuk perusahaan yang kurang besar untuk memiliki akses pasar modal, dikarenakan apabila perusahaan semakin besar dapat menghasilkan laba yang tinggi karena adanya potensi efisiensi dalam perusahaan tersebut.

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

